

Informe de tesis

Título

Título

El título debe ser concreto y capaz de recoger la idea principal de la investigación, por ello, la extensión ideal de un título es de 15 palabras, aproximadamente

La fórmula recomendada para escribir el título es:
Problema o hipótesis + delimitación espacial y/o temporal

RESUMEN

Se considera en el orden del trabajo, pero no se numera ni se lista en el índice de contenido

Es recomendable describir aquí la organización del contenido del trabajo de investigación mediante una síntesis de las partes que la componen.

Generalmente incluirá la definición del problema, los procedimientos o métodos, los resultados y las conclusiones.

ÍNDICE

Se considera en el orden del trabajo pero no se enumera. Los trabajos de investigación son generalmente extensos, lo cual implica una excelente organización de sus partes.

Se debe cuidar que la numeración progresiva de los subtemas o secciones no sea excesiva, llegando hasta un cuarto nivel como máximo

Introducción

es un breve resumen de las razones por las cuáles has creído conveniente investigar dicho tema

la introducción es una sección inicial cuyo propósito principal es contextualizar el texto fuente o reseñado y que está expuesto a continuación.

MÉTODOS

La descripción de la metodología debe ser breve y clara, ya que se busca que otro investigador pueda repetir el estudio sin necesidad de cuestionar al autor.

En esta parte del proyecto, también suelen describirse los métodos que se usarán en el análisis de datos.

Finalmente, es necesario detallar el procedimiento que se llevó a cabo para realizar el trabajo.

Resultados

En este apartado se plantean los resultados obtenidos, acompañados de su respectiva explicación y un análisis profundo.

Se pueden utilizar tablas y gráficas para reportar los resultados, si esto facilita su comprensión.

El objetivo de esta sección es mostrar si los datos obtenidos apoyan la hipótesis de la investigación

Las tablas y gráficas que se utilicen deberán ser tituladas y numeradas según su orden de aparición. Los títulos han de ser claros, precisos y no repetitivos.

Conclusiones

La conclusión debe ser breve, respecto de la extensión del contenido, pero muy explícita, y donde

Esta es la parte donde manifestarás los hallazgos más destacados de la investigación y explicarás si la hipótesis planteada inicialmente fue comprobada o refutada

RECOMENDACIONES

Éstas se redactan después de las conclusiones.

Se definen como sugerencias que se formulan con el propósito de indagar en el tema de investigación.

CONSULTAS

El plagio es definido por la RAE (2016) como "Copiar en lo sustancial obras ajenas, dándolas como propias", es una deplorable muestra de deshonestidad académica que puede tener serias repercusiones para quien lo lleva a cabo.

Para evitarlo, en la composición del documento deben seguirse las disposiciones de estilo y formato que para las citas y referencias bibliográficas establece el manual de publicaciones de la APA en su edición vigente.

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

AMAIRANI BELEN PÉREZ GÓMEZ
MAESTRÍA EN ADMINISTRACIÓN

ACTIVIDAD: MAPA CONCEPTUAL
TEMA: INFORME DE TESIS